MITTEILUNG

aus der 17. Sitzung der Gemeindevertretung am Montag, 17.07.2023



Tagesordnungspunkt 1

Bürgerfragestunde - Bürgerinnen und Bürger haben das Wort

Herr Karl-Heinz Petrich, Edermünde-Holzhausen bedankt sich für die Einrichtung der Boule-Bahn in Besse und für das Engagement der Ersten Beigeordneten Ruth Pfannstiel zur Gewinnung von Spieler/innen.

Er weist darauf hin, dass auf dem Wohnmobilstellplatz der Wasserversorgungsautomat immer noch nicht funktioniere.

Bürgermeister Thomas Petrich führt hierzu aus, dass dies seitens der Verwaltung bekannt sei. Das erforderliche Ersatzteil ist bestellt, jedoch noch nicht eingetroffen.

Edermünde, 26.07.2023